

REGALÍAS: GOBIERNO HACE UN LLAMADO A PRESENTAR PROYECTOS

Bogotá, julio 18-2012 (GCRP). El Gobierno nacional hizo un llamado a los mandatarios locales para que presenten sus proyectos de inversión que puedan ser financiados con recursos del Sistema General de Regalías.

Durante la Cumbre Extraordinaria de Gobernadores, el ministro de Minas y Energía, Mauricio Cárdenas, y la subdirectora del Departamento Nacional de Planeación, Paula Acosta, manifestaron que los mandatarios locales son los llamados a impulsar los proyectos para sus regiones.

Aseguraron que se requiere que los proyectos estén bien estructurados, tarea en la cual el Gobierno ayudará, a través de entidades como Ecopetrol y Fonade.

La arquitectura del sistema de regalías está prácticamente lista, se han instalado cerca de 800 Órganos Colegiados de Administración y Decisión (OCAD) en todo el país, para que en sus próximas reuniones puedan comenzar a viabilizar y aprobar proyectos, indicó el Ministro de Minas.

Para la agilización de este proceso, la Subdirectora del DNP dijo a los gobernadores que también se reducirán de 15 a siete días los tiempos para que los miembros de los OCAD estudien los proyectos. De igual manera, agregó, se está trabajando para que lo antes posible esté listo el Sistema Unificado del Banco de Proyectos y Seguimiento, conocido como Mapamérica, herramienta con la cual la comunidad les podrá hacer seguimiento a los proyectos, para lo cual el Banco Interamericano de Desarrollo BID ha ofrecido su experiencia y recursos.

La funcionaria también agradeció el interés de los gobernadores en la conformación e instalación de los OCAD en el país.

(Fin/lfg)